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Il giorno 13  del mese di FEBBRAIO dell’anno 2019 alle ore, 20,45     

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala CASCINA PARCO GALLO il Consiglio di 

Quartiere DON BOSCO per la trattazione del seguente ordine del 

giorno:  

1.-Definizione e utilizzo strumenti di comunicazione del consiglio di 

quartiere. 

2.-Applicazione e criticità regolamento dei consigli di quartiere. 

3.-Organizzazione del consiglio 

4.-Richieste alla amministrazione come strumenti essenziali per il lavoro del 

consiglio:Sede; Agibilità ad uso pubblico dell’Auditorium Livia Bottardi 

Milani;  rapporto con l'ufficio di zona. 

5.-Proposta incontri da richiedere: 

 con il Sindaco Del Bono /  con Assessora Tiboni  

6.-Proposte di progetto 

 collaborazione con la biblioteca sul progetto Bellezza,  

 collaborazione con Istituto Golgi 

 Sicurezza  

7.-Analisi iniziali criticità del territorio e verifica sollecitazioni 

recentemente pervenute  

8.Varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: FULVIO MOR 

 

Redige il processo verbale il consigliere: MAURIZIO ZANINI 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nr Cognome Nome 
Data di 

Nascita Presente Assente 

1 BALDASSARI AMILCARE 30/06/1959 X  

2 BRANDO ESTER 12/11/1965 X  

3 CALUBINI CLAUDIA 08/03/1973 X  

4 CHERUBINI TIZIANA 04/06/1955 X  

5 FORMOSA EMANUELE 06/09/1965 X  

6 HOQUE MD NURUL 31/10/1967 X  

7 MOR FULVIO 10/07/1953 X  

8 ROVIDA LAURA 20/11/1962  X 

9 ZANINI MAURIZIO 26/06/1953 X  
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verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 comma 

3 ovvero di almeno 5 consiglieri presenti su 9,  

 

si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 

 

Punto 1 Definizione e utilizzo strumenti di comunicazione del 

consiglio di quartiere. 

 

Il Presidente Mor propone di estendere l’accesso a Facebook a tutti 

i consiglieri. La pagina FB deve essere riorganizzata evidenziando 

le funzioni e le iniziative del Consiglio. Nell’immediato è 

necessario che venga comunicato alla cittadinanza la nuova 

composizione del consiglio, le cariche assegnate ed i confini del 

quartiere. La consigliera Cherubini illustra le precedenti modalità 

di utilizzo e chiarisce che l’uso del mezzo deve essere collegiale. 

Il consigliere Formosa sottolinea che non vi devono essere 

controllori né controllati. Il Presidente ribadisce che i post 

debbano essere pubblicati a nome del consiglio (come gli argomenti 

dianzi elencati) se riguardano tematiche o attività decise in 

maniera collegiale, per esempio attività organizzate dal CdQ o 

proposte avanzate all’AC oppure delibere su tematiche da divulgare 

alla popolazione ed altro. Il presidente caldeggia inoltre la 

collaborazione con gli altri CdQ condividendone i post, se di 

interesse per la cittadinanza del quartiere, oltre a consolidare un 

rapporto di collaborazione, di consultazione e di eventuale 

condivisione delle attività. Per i post al di fuori di questi 

ambiti, e che comunque siano di interesse comune per la cittadinanza 

del quartiere, il Presidente propone l’apposizione del nome di chi 

lo pubblica in calce al post. A completamento della comunicazione 

digitale ipotizza l’estensione ad Instagram. 

 Considerando che la popolazione inoltre è costituita in larga parte 

da persone di una certa età e poco avvezze alla tecnologia, al fine 

di divulgare il più possibile l’operato del consiglio, propone di 

comunicare anche attraverso strumenti cartacei quali locandine, 

giornalini, volantini. Per questi ultimi ritiene opportuno avvalersi 

della stamperia del Comune e delle modalità di consegna messe a 

disposizione dallo stesso per recapitare le copie alle abitazioni 

dei residenti. Altra possibilità è anche quella di affiggere in 

bacheche i comunicati stampa nei luoghi più frequentati della zona. 

I criteri di pubblicazione dovranno essere i seguenti:  tutte le 

iniziative del CdQ / i componenti  del nuovo consiglio /  confini 

del quartiere / le attività del consiglio / le iniziative congiunte 

con gli altri consigli di quartiere / la collaborazione con gli enti 

del territorio / gli articoli di giornale che riguardano il 

quartiere. Modalità di pubblicazione: eventuali interventi personali 

devono essere sottoscritti (tipo il commento personale in una 

risposta)avendo poi chiarito che nelle pubblicazioni non compaiono i 

nomi di chi pubblica è stato chiesto al presidente se si sarebbe 

sentito più tranquillo se si pubblicava mettendo il proprio nome ed 

è stato risposto che si può pubblicare mettendo la firma  e, se il 
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consiglio non sarà d’accordo sulla pubblicazione ,verrà riferito al 

diretto interessato. 
SI APPROVA ALL’UNANIMITÀ: i consiglieri di seconda nomina 

provvederanno pertanto ad estendere immediatamente la funzione di 

accesso come Amministratori ai consiglieri di prima nomina.  
 

Punto 2-Applicazione e criticità regolamento dei consigli di 

quartiere. Rapporti con l'ufficio di zona. 

Il Presidente Mor informa i Consiglieri di una prossima riunione con 

i presidenti della zona Sud al fine di elaborare congiuntamente una 

proposta atta a snellire le procedure ed i rapporti con 

l’Amministrazione Comunale ed analogamente per ripristinare 

costruttivi rapporti con gli uffici di zona. Il Consiglio approva e 

resta in attesa dei risultati dell’incontro. 

 

Punto 3-Organizzazione del consiglio 

Si propone di formare dei gruppi tematici tra i Consiglieri aperti 

ai cittadini volenterosi, Enti ed a gruppi / associazioni operanti 

sul territorio. 

Si stabiliscono pertanto le seguenti commissioni operative: 

a) Scuola, Cultura, Giovani, Sport: 

   ZANINI,BRANDO,ROVIDA  

b) Servizi Sociali, Integrazione e Rapporti con le Associazioni: 

   BRANDO, HOQUE, ROVIDA   

c) Viabilità, Mobilità, Lavori Pubblici: HOQUE,MOR,ROVIDA   

d) Sicurezza:BALDASSARI, CALUBINI,  

   Commercio HOQUE, BRANDO 

e) Ambiente e Decoro Urbano: MOR, ZANINI.  

 

La consigliera Cherubini dichiara:” personalmente, pur interessan-

domi le varie tipologie di gruppi,  non mi rendo disponibile ad 

essere referente in nessun gruppo, perché ho anche degli impegni, mi 

tengo  però la possibilità di partecipare all’uno o all’altro  per 

restare aggiornata (anche se i gruppi dovranno relazionare sui loro 

incontri)”. Il consigliere Formosa dichiara: ”non potrò farmi carico 

di essere referente di alcuna commissione, tuttavia riservandomi di 

partecipare alle varie riunioni qualora i miei impegni lavorativi e 

famigliari me lo consentiranno.”  

VOTANO A FAVORE TUTTI I CONSIGLIERI ED ESCLUSIONE DELLA CONSIGLIERA 

CHERUBINI che dichiara di essere contraria ai gruppi e non alle 

tematiche. 

 

 

Punto 4 -Richieste alla amministrazione come strumenti essenziali 

per il lavoro del consiglio: Sede; Agibilità ad uso pubblico 

dell’Auditorium Livia Bottardi Milani;  

 

Si procederà a sollecitare l’A.C. al fine di trovare una 

collocazione definitiva del CdQ tra le sedi Comunali affidate a 

realtà presenti sul territorio ed utilizzate parzialmente, in attesa 

che dalle verifiche in corso, a seguito del colloquio con 

l’Assessore Cantoni, possano sortire altre proposte, ipotizzando 

anche una condivisione con il CdQ Lamarmora, come da disponibilità 
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già sondate dai due Presidenti. Si procederà per sollecitare l’A.C. 

alla chiusura delle pratiche per l’ottenimento del pieno utilizzo 

dell’Auditorium Bettinzoli.  

IL CONSIGLIO APPROVA. 

 

Punto 5-Proposta incontri da richiedere: con il Sindaco Del Bono e  

 con Assessora Tiboni  

  

Si formalizzerà la richiesta di un incontro con il Sindaco per 

verificare le tempistiche di completamento della vie laterali a via 

Corsica, come dallo stesso più volte ribadito. Aggiornamento sul 

completamento e la definizione delle aree ad utilizzo pubblico degli 

ex MMGG; destinazione della Casere e tempistiche previste per 

l’inizio dei cantieri per l’edilizia. Azioni previste legate alla 

sicurezza sul territorio.  

Analogamente per l’ Assessora Tiboni si chiederà un incontro per 

ricevere informazioni sul progetto comparto via Sostegno ed i 

progetti che interesseranno l’area compresa tra via Dalmazia e via 

Orzinuovi.  

IL CONSIGLIO APPROVA. 

 

Punto6-Proposte di progetto collaborazione con la biblioteca sul 

progetto Bellezza, collaborazione con Istituto Golgi, Sicurezza. 

 

I progetti di iniziative con la Biblioteca, quello degli Orti  e 

quello con l’istituto Golgi non vengono esaminati in quanto i 

consiglieri Cherubini e Formosa sottolineano la necessità di un 

documento scritto che ne illustri le modalità prima della 

discussione.  

Relativamente alla Sicurezza si informa il consiglio che verrà presa 

in considerazione l’idea del Tavolo della Legalità (dott. 

Mazzoncini, dott.a Nardo, prof. Romano), presentata durante i corsi 

formativi organizzati dal Comune e rivolti ai membri dei CdQ 

neoeletti, al fine di costruire la Sicurezza Condivisa coinvolgendo 

i cittadini del Quartiere. 

 

 

Punto 7-Analisi iniziali criticità del territorio e verifica sollecita-

zioni recentemente pervenute, Varie ed eventuali. 

 

Il consigliere Zanini enuncia la richiesta ricevuta dal Servizio 

Amministrativo Attività Commerciali del Comune relativo alla Proposta di 

ricollocazione n.1 posteggio isolato in via Corsica nelle vicinanze 

della   sede di A.T.S. / Prot.N.0030982/2019 del 6. 2.2019.  

IL CONSIGLIO ESPRIME IL SEGUENTE PARERE:  Verificata la richiesta, il 

Consiglio delibera di non essere in grado di fornire un parere, alla 

luce dei precedenti disagi sollevati dai commercianti di via Corsica in 

merito alla scarsità di parcheggi disponibili. Si presume quindi che 

sottrarre ulteriori tre posti auto, posso riaprire delle criticità al 

momento apparentemente sopite. 
 



6 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22,50 del 

13.02.2019  

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

        Maurizio Zanini 

 

 

                       


